



NOMBRE: Citlalli Alejandra Morales Rubio.

MATERIA: Innovación de modelo de negocios.

ACTIVIDAD: Ensayo.

PARCIAL: 2do.

CARRERA: LAN06

NOMBRE DEL PROF: Óscar Alejandro Gómez

“GESTIÓN DE PROYECTOS”

Para mí, la gestión de proyectos desde mi punto de vista sería la planeación y una buena estructuración de nuestros proyectos a corto mediano y largo plazo. Tomando en cuenta nuestros principales objetivos y características de nuestra empresa o proyecto que queramos elaborar en el momento.

se trata de aplicar conocimientos, habilidades y herramientas para asegurar que un proyecto se lleve a cabo de manera eficiente y con buenos resultados.

Tomar en cuenta que es muy importante la comunicación efectiva entre los miembros que nos ayuden a gestionar nuestros proyectos o que trabajen en nuestra empresa, si ese es el caso, el tener comunicación efectiva, nos ayudaría a tener un proceso, un poco más eficaz, refiriéndonos al aspecto de funcional en el trabajo en tiempo y forma también teniendo una buena relación con los interesados en el proyecto o en la empresa.

Al igual que también es de suma importancia, reconocer los riesgos y tomar en cuenta que podemos tener algunos puntos para evitar los riesgos o incluso teniendo los riesgos en mente, poder saber cómo manejarlos de la forma correcta, o cómo podemos actuar en situaciones en las que ya tenemos el riesgo a vuelta de la esquina.

Para mí, tomando todo esto, en conjunto la gestión de proyectos no es solo cumplir con tareas, sino lograr un equilibrio entre calidad, tiempo y recursos para que los resultados finales cumplan con las expectativas se trata de aplicar conocimientos, habilidades y herramientas para asegurar que un proyecto se lleve a cabo de manera eficiente y con buenos resultados.

Para mí, la gestión de proyectos es básicamente la forma en que organizamos todo lo necesario para que un trabajo salga bien, dentro de un tiempo y con los recursos que tenemos disponibles. No se trata solo de hacer cosas, sino de saber qué se va a hacer, cómo, cuándo, con qué y quién lo va a hacer. Es como tener una hoja de ruta que nos guía desde el inicio hasta que entregamos el resultado final.

Una de las cosas que más me ha llamado la atención de la gestión de proyectos es que no es solo técnica, también tiene mucho de organización, comunicación y sentido común. Hay que tener muy claro el objetivo del proyecto, dividirlo en tareas manejables, asignar responsabilidades y asegurarse de que todos en el equipo estén en la misma sintonía.

También hay que estar preparado para imprevistos, porque por más que uno planea, siempre puede pasar algo. Por eso, parte de una buena gestión es anticiparse a los riesgos y tener un plan B si las cosas no salen como se esperaba.

Att: 